



## Optimistis Kembangkan Sumbu Filosofi

**JOGJA** - Pemprov DIJ menemui berbagai tantangan dalam pengelolaan kawasan sumbu filosofi Jogja, sebuah warisan budaya dunia yang diakui UNESCO. Sejak penetapannya 18 September 2023 lalu, langkah-langkah percepatan telah dilakukan.

Sekprov DIJ Beny Suharsono mengatakan, pemprov telah menetapkan satu unit pelaksana teknis (UPT) pengelolaan sumbu filosofi, yaitu sekretaris daerah yang bertanggung jawab. "Sehingga alamat pengelolaan ini sudah jelas," katanya Selasa (28/5).

Beny menjelaskan, pembentukan UPT Sumbu Filosofi menjadi langkah awal untuk memberikan kepastian dan kendali yang lebih baik untuk kawasan yang terbentang dari Tugu Pal Putih hingga dengan Panggung Krapyak.

Apalagi, pengembangan ini berada di dua wilayah administrasi yaitu Kota Jogja dan Kabupaten Bantul. Namun peran pemprov sebagai jembatannya antara kedua wilayah itu sangat krusial dan sudah dijalankan.

"Kita tidak bisa lepas, provinsi punya peran maka ini akan menjadi garda depan pelaksanaan pengembangan sumbu filosofi," ujarnya.

Benny menyebut, masyarakat juga sering kali mempertanyakan manfaat langsung dari pengembangan ini, sehingga diperlukan peta jalan yang jelas untuk menjawab tuntutan mereka.

Namun demikian, pemerintah menekankan bahwa penataan kawasan ini bukanlah upaya penggusuran, melainkan penataan kembali. Sebab, pemprov pun tengah

berupaya memperbaiki pengelolaan sumbu filosofi sesuai prasyarat UNESCO. Termasuk mengatasi lima tekanan yang telah diidentifikasi.

Hal itu mencakup tekanan pembangunan, lingkungan, kesiapsiagaan bencana, isu pariwisata berkelanjutan dan eksistensi sosial-budaya masyarakat sekitar.

"Maka wajah-wajah yang kasat mata bisa kita tata. Ya, kita tata karena namanya filosofi berarti mengandung makna yang ditetapkan adalah sebuah filosofi tapi penandanya benda," jelasnya.

Sumbu filosofi Jogja, memerlukan perhatian khusus. Di samping agar tidak terganggu oleh lima tekanan utama, kebersihan dan pengelolaan sampah menjadi isu lingkungan yang sangat diperhatikan. **(wia/laz/fj)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005